

Bayreuth, Dezember 2019

Sehr geehrte Vorsitzende und Präsidenten,

liebe Mitglieder der Richard-Wagner-Verbände weltweit,

als Intendantin der Bayreuther Festspiele gratuliere ich Herrn Rainer Fineske zur Wahl.

Meine Glückwünsche gelten selbstverständlich auch dem neuen Präsidium mit seinen 4 stellv. Präsident/Innen.

Meine Mitarbeiter/Innen und ich freuen uns auf eine produktive Zusammenarbeit mit Herrn Fineske, mit dem mich auch persönlich seit vielen Jahrzehnten ein enger Kontakt verbindet.

Mit herzlichen Grüßen und gutem Gelingen für seine zukünftige Arbeit

Ihre Prof. Katharina Wagner

